

# みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは  
市ホームページで 三豊市  検索



## 古い町並みを満喫

10/5 仁尾町内

「瀬戸内国際ヨットラリー2014」で訪れていた外国人と日本人クルー24人が、市観光協会のミニツアー「お徒歩でいく仁尾なつかしめぐり」に参加しました。ガイドと一緒にかつて港町として栄えた古い町並みを歩いたり、天ぷらや中華そばを味わったりして、古きよき日本の美しさや人の温かさを堪能しました。



## みんな友だちだね

10/1 コーサイ公園

ふるさとに親しみ、地域を愛する子どもに育ててほしいという思いから、詫間町内の3つの幼稚園と3つの保育所の子どもたちが集まって交流しました。初めての試みでしたが、一緒に踊ったりお弁当を食べたりして、違う幼稚園や保育所のお友だちとも、すぐに仲良くなりました。

## 再生農地のオリーブを収穫

10/15 仁尾町内

耕作放棄地を農地に再生しオリーブを栽培する仁尾町オリーブ生産組合が、55aの畑のオリーブを収穫しました。今回収穫したのは新漬け加工用のミッションという品種。11月には採油用のオリーブも収穫する予定です。また、販売にも力を入れており、品評会への出品も検討しています。



## 普段からの備えが大切

9/21 下高瀬小学校

災害時に役立つ技術などが体験できる「みの防災フェスタ2014」が開催されました。約800人の参加者は、震度6強を想定した避難訓練のほか、応急処置や消火器訓練など、いざというときに知っておくべき備えについて学びました。



▲参加した皆さんが街頭キャンペーンを実施



みとよんの  
反射材も  
配ったよ



▲ルールを守って安全運転してくださいね

9月21～30日の秋の全国交通安全運動にあわせて、市内各地で交通安全のイベントが開催されました。

## 正しいルールで 安全第一



▲閉じ込められたらゆっくり前進して、遮断棒を持ち上げて脱出

まず、19日に市役所前で秋の交通安全運動出発式が行われ、三豊警察署長をはじめとする約50人が参加。ドライバーに反射材などの啓発グッズを手渡ししながら、交通安全を呼びかけました。

25日にはJRみの駅そばの踏切で、JR四国主催の踏切事故防止講習会が行われ、参加者は踏切内に閉じ込められた時の対応などについて学びました。



▲みとよんもお手伝いしました



▲青空の下、元気よくパレードする財田幼稚園、財田保育所の子どもたち

また、26日には財田支所で、財田幼稚園と財田保育所の子どもたちがパレードと交通キャンペーンを行い、保護者が作った亀のお守りをドライバーに配って交通マナーアップを呼びかけました。

10～12月は日没が早くなって危険の発見が遅れたり、飲酒運転が増えるなど交通事故が多発します。ドライバーの皆さんは、速度を落ととしてしっかり安全確認を行い、ルールを守って運転しましょう。